

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

TSV Forstenried : TTC München-Neuhausen
Samstag, 02.04.2022, 13:00 Uhr

Kobler in Einzel und Doppel ungeschlagen

Kurzer Jubel herrschte am Samstag beim Heimteam des TSV Forstenried, als Yuki Kobler das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:1 Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC München-Neuhausen sicherstellen konnte. Erfolgsgarant war insbesondere Yuki Kobler, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Beim 3:0-Sieg gelang es Kobler / Drautz Fischer / Müller in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Stefanek / Sterlemann über die 1:3-Niederlage gegen Gausmann / Hotarek hinweggetröstet werden mussten. Leider musste der TTC München-Neuhausen das Doppel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TSV Forstenried. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Yuki Kobler gelang es, Fabian Hotarek im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Das war ein souveräner Sieg. Mischa Drautz hatte gegen Andreas Gausmann bei seinem 3:0 keine Probleme. Beim Stand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Simon Stefanek und Klaus Fischer, ehe sich der Gastgeber in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Das Einzel zwischen Sascha Sterlemann und Markus Mross endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Sterlemann endete. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Der kampflose Sieg von Ralf Strobl bescherte dem TSV Forstenried anschließend einen Punkt. Eher wenig Gegenwehr bekam Bernd Esprester beim 3:0 von Freddy Müller. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 8:1. Die richtige Taktik hatte Yuki Kobler beim 3:0-Sieg gegen Andreas Gausmann ab dem ersten Ballwechsel. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Sieg geht der TSV Forstenried am 02.04.2022 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den TSV Schwabhausen II, während der TTC München-Neuhausen am 02.04.2022 gegen den SV Weißblau-Allianz München versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TSV Forstenried

Doppel: Kobler / Drautz 1:0, Stefanek / Sterlemann 0:1, Strobl / Esprester 1:0

Einzel: Y. Kobler 2:0, M. Drautz 1:0, S. Stefanek 1:0, S. Sterlemann 1:0, R. Strobl 1:0, B. Esprester 1:0

TTC München-Neuhausen

Doppel: Gausmann / Hotarek 1:0, Fischer / Müller 0:1, nicht anwesend/angetreten / nicht anwesend /angetreten 0:1

Einzel: A. Gausmann 0:2, F. Hotarek 0:1, M. Mross 0:1, K. Fischer 0:1